
※お祭りの日程に関して、正確な情報は
　町会掲示板等をご確認ください。

池上本町稲荷神社
池上本町稲荷神社例大祭
5月15日(平日の場合は直前の土日)

 徳持神社
徳持神社例大祭
7月中下旬の土日

黒鶴稲荷神社
黒鶴稲荷神社祭礼
5月の第2土曜日

堤方神社
堤方神社例大祭
5月15日(平日の場合は直前の土日)

太田神社
太田神社例大祭
5月15日(平日の場合は直前の金土日)

令和4年4月リニューアルオープン

かい

ていはな いけがみごちょうめこうえん

ろくごうようすい

おおしろどお

ちゅうおうはっちょうめ

とうきゅう

さえきやまりょくち

ちゅうおうごちょうめこうえんべんてんいけいけがみほんもんじ

いけがみばいえん

いけがみえいぎょうしょ

いけがみえき

いけがみかいかんてんぼうだい




